



# のーく通信

2018年  
10月10日発行  
第6号  
農業クラブ事務局

## 第6回置農ファンクラブ

10月6日(土)に第6回置農ファンクラブとして、ぶどうジュース作りとフラワーアレンジメントを行いました。参加者の皆さんは、どちらの作業も初めての体験で戸惑ってはいましたが楽しそうな様子でした。



左の写真は、フラワーアレンジメントの様子です。参加者の皆さんは、慎重に活けることを心がけていました。

右の写真は、ぶどうジュース作りの様子です。参加者の皆さんは、単純な作業ですが親子や友達と協力して取り組み楽しんでいました。



上の写真は、ぶどうジュース作りの様子です。参加者の皆さんは、こぼさない様に気をつけてビンに分けていました。

### 参加者の声

- ・ブドウジュースを作って、瓶に入れて味見をしてとても楽しかったです。
- ・子供たちも楽しそうで、いろんな事をさせて頂けるのでこれからも参加したいです。
- ・楽しくジュース作りやフラワーアレンジメントを体験出来て良かった。

次回の置農ファンクラブは、11月10日(土)りんごの収穫とジャム作りの予定です。皆さんの参加お待ちしております。